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公牛在MVP(最有價值球員)大熱人選羅斯領軍下，自
全明星賽後走勢凌厲，27場比賽勝出23仗，周二

在對紐約人一役，羅斯拿下全隊最高的26分，當中在第3
節甫開始更一度協助球隊打出26:2的比分優勢，加上丹
治和保沙合共貢獻37分和32個籃板球，今季第3次對賽終
首度擊敗對手。

戰績未分高低 採取抽籤決定
由於馬刺在同日的比賽敗走洛杉磯市，令公牛目前的

戰績與馬刺一樣，而兩軍在今季的對賽成績亦打成場數
1:1平手，假若雙方在煞科日仍未分出高低，將會採取抽
籤決定季後賽主場優勢。公牛前鋒諾亞賽後說：「這絕
對是我們希望得到的東西，但我們需要將目光放得更
大。對我們來說，最重要的是進步空間和集中下仗的對
手，這樣成績便會自動出來。」
季後賽開鑼在即，大部分已獲資格的球隊也選擇在最

後幾場常規賽留力，馬刺亦不例外，作客面對「夫添」
迎戰的湖人，收起鄧肯、東尼柏加和贊奴比利三大主
力，最終落敗而回。馬刺主帥普波域治賽後透露，在煞
科戰作客太陽將復用鄧肯，他說：「(球隊)有連續2場比
賽，我明日(今日)將會讓他(鄧肯)落場，不會在周末前讓
他們休息太久。」

湖人中鋒膝傷 季後賽添隱憂
面對陣容不整的馬刺，湖人終在主場止住5連敗，踏入

4月後首次報捷，可是球隊卻要為今仗付上代價，中鋒拜
林因膝傷提早在第2節退下火線，或會影響這支衛冕球隊
在季後賽的部署。現年23歲的拜林曾3度為膝部做手術，
季初便因此缺席多達24場比賽，據稱拜林將於周三進一
步檢查傷勢，而積遜教練則對此表示：「我在半場時與
他談過，他說將會沒有大礙。」 ■蔡明亮

公牛戰績追平馬刺

列特料遭公鹿放棄
上月始告傷癒復出的公鹿後

衛列特(上圖)，與球隊的6年合
約在賽季完結後便告屆滿，據
報公鹿不會重簽該名 力11年
的老臣子。列特對此也已露了
口風說：「最後8、9場比賽對
我來說就像是在訓練營的體
驗，我真的找不到比賽節奏。
季前的訓練營是很重要，所以
無論我身在哪裡，來年我將會
參與其中。」

蜂王不排除投山貓
「蜂王」基斯保羅(下圖)日

前未有排除在2012年加盟由
「波神」米高佐敦擁有的山貓的
可能性。基斯保羅說：「我認
為所有人都會希望可為米高佐
敦比賽。這絕對是一些可考慮
的事，但現在最重要的是力爭
為黃蜂贏得總冠軍。」

因受傷及患上肺栓塞而闊別網壇9個月
的莎蓮娜威廉絲(細威)終於重返球場。
「細威」日前透過微博公布自己克服傷病
重返球場訓練的消息，雖然未有透露何時
重返賽場，但從該位「前一姐」發放自己
於訓練場上的英姿照片來看，對於能在6
月重返溫布頓賽場力爭衛冕的機會又進一
步。
上月接受肺栓塞急症治療的莎蓮娜威廉

絲，自去年7月溫網後，經歷一連串傷患
及手術治療，昨日終宣布重返球場。細威
昨日於個人微博上發放自己手持網球拍、

站在球場底線的照片，並向粉絲表示：
「看我正站在球場上，這是我第1天重返球
場。」其經理人吉爾亦證實「細威」已開
始恢復訓練，稱她當天打了球，而且對重
返球場「感覺非常快樂，她將視每天的反
應來安排恢復訓練。」
已獲13個大滿貫冠軍的細威，自去年7

月右腳被玻璃碎弄傷接受手術後，10月再
因腳傷接受手術，其後今年2月再被證實
患上肺栓塞，為防止出現併發症，上月1
日她在洛杉磯接受急症治療。儘管9個月
未曾亮相賽場，不過其世界排名至今僅滑

落到第10位，她未透露自己何時會重返賽
場，對能否趕及出戰6月20日開戰的溫網
力爭衛冕依然成謎。
另外，日前於蒙地卡羅大師賽次圈以2:0

擊敗德國球手高舒雷巴出線的費達拿，賽
後表示為自己挽回不少信心，曾3奪賽事
冠軍的「費天王」表示：「只要我想的，
我都有能力辦得到；目前我感到自己於進
攻及防守上也很好，我將會繼續保持水準
及成為危險球手。」而法國球手宋加則在
次圈以總盤數0:2負克羅地亞球手盧比錫出
局。 ■徐慧華

細威重拾球拍亮相球場

香港文匯報訊（記者 章蘿蘭 上海報道）2011年F1中
國大獎賽即將在本周末拉開序幕，中國站衛冕冠軍、
麥拿侖的畢頓昨日在此間接受採訪時信心滿滿，稱自
己將努力打破F1中國站的「魔咒」，爭取成為首個兩次
問鼎冠軍獎盃的車手。
F1中國大獎賽落滬7年，有趣的是，7年間的冠軍從

未重複，從巴里哲奴到畢頓，上賽道每一年都能有一
張新面孔登上冠軍領獎台。作為今年中國大獎賽的衛
冕冠軍，畢頓表示，2004年中國首次舉辦F1大獎賽，
他就在上賽道拿到亞軍，隨後的09年中國站比賽他又
取得季軍名次，去年更是成功問鼎中國站冠軍寶座，
「上海總能給我帶來好運，因此我很有信心能夠延續馬
來西亞大獎賽的勢頭，在周末的比賽中超過紅牛。」

麥拿侖續微調排氣系統
畢頓透露，麥拿侖車隊在換了全新的排氣系統之

後，車況
得到很大
改善，現
在車隊仍
在對排氣
系統進行
微調，車
況預計會
越 來 越
好。畢頓
還用「無
話 不 談 」
來形容他
與隊友咸
美頓的關係，他表示兩人是很好的合作夥伴，能夠從
彼此身上學到很多東西。

畢頓自信中國站可衛冕
南華福建甲一硬碰

香港文匯報訊 香港籃球聯賽男子甲一組賽事今晚假
修頓室內場上演第4日賽事，頭場由上仗爆冷不敵福建
的飛鷹，面對曾於今屆銀牌以20分淘汰的老對手安
青，今仗誓必取勝，力保其「BIG4」地位；尾場則由
南華與福建碰頭，南華目前受隊中傷患困擾，面對改
以年青班底出戰的福建，兩隊將大演「硬仗」。賽事將
於晚上7時開戰，尾場於8時40分上演，門票分30元及
特惠票20元兩種。

壁球挑戰盃正賽今開戰
香港文匯報訊 (記者 徐慧華)  澎馬錶壁球挑戰盃正

賽賽事將於今日開戰，港隊代表將於今日下午5時起假
香港壁球中心與來自澳洲、奧地利、捷克、埃及、英
國等多國球手爭標。被列為頭號種子的港將歐詠芝，
首圈僅對戰由外圍賽出線的港青球員蔡婉珊，另一亞
運代表廖梓苓則與衛冕的澳洲強手俄蓋克碰頭。男單
方面，3號種子的港將李浩賢及4號種子的劉少維，則
分別與馬來西亞的鍾錦興及外圍賽晉級的中華台北球
員黃政堯交手，衛冕冠軍歐鎮銘首圈則與奧地利的維
夏文爭奪晉級。

香港文匯報訊 (記者 郭正謙) 備受「畢基」魔咒困擾
的南華，昨日終於成功打破宿命，憑藉日前度過32歲生
日的基士文一箭定江山，主場以1：0力克來訪的東賓
高，取得今季亞協盃首場勝仗，亦是畢特及基士文兩大
巨星攜手合作奉獻的首場勝仗。賽事共吸引7366名球迷
入場，收入為463,062元。
對今仗3分志在必得的南華，甫開賽便積極向東賓高

施壓，不過未知是否受到非勝不可的壓力影響，南華於
上半場的表現患得患失，尤其是一對箭頭基士文及陳肇
麒演出更是差強人意，經常在前場出現「斷纜」情況，
加上客軍擺出「鐵桶陣」大打穩守突擊，令急於爭取入
球的南華陷於老鼠拉龜，半場僅有徐德帥的一次勁射及
黃展鴻的遠射造成威脅。
換邊後，南華繼續推前防線加強進攻，陳肇麒先後製

造兩次攻門均未能射破對方門將十指關，不過此舉亦令
後防空間更多，猶幸門將葉鴻輝有穩定演出屢救險球，
才令南華不致先失。直至69分鐘，比賽才有突破性發
展，後備入替的歐陽耀沖於右路壓過對手送出美妙傳中
球，造就全場無甚亮點的基士文顯示出射手觸覺，頭槌
破網打破疆局，為南華先拔頭籌，其後雙方再無法改寫
比數，最終南華以1：0小勝東賓高，於H組暫與春武里
同得4分，僅以得失球差不及對手名列第3。

卡里祖大四喜 飛馬客場報捷
另一支香港代表天水圍飛馬則於馬爾代夫大勝而回，

憑藉南華舊將卡里祖食出「大四喜」，加上黎耀昌亦有1
球進賬，助飛馬以5：3擊敗VB競技，暫積6分於F組緊
隨在印尼斯里維加亞之後排小組第2。

今季常規賽一哥地位競爭異常激烈，連月來一直領導

群雄的馬刺，在周二的常規賽收起「三巨頭」鄧肯、東

尼柏加和贊奴比利，結果作客以93:102不敵湖人，而東岸

第一的公牛則續派遣強陣，作客以103:90輕取紐約人，戰

績追平馬刺的61勝20負，令常規賽一哥之位要待至煞科

日(香港時間今早)才可定奪。

常規賽即將完結，聯盟各大獎項亦將準備宣布花落誰家。份量最重的
個人獎項MVP(最有價值球員)幾可肯定落在公牛球星羅斯身上，而在公布
MVP得主前，羅斯率先登上本周的美國《體育畫報》封面，繼1999年的

「波神」米高佐敦後，成為首名獲此榮譽的公牛球員。
羅斯在對紐約人一役轟入26分，令其今季總得分突破2000分，成為公

牛史上第3位單季得分超過2000分的球員。羅斯今季的驚人表現有目共
睹，多名球員、教練和專家均異口同聲表示MVP非他莫屬，而前輩米高
佐敦更認為羅斯可率領公牛贏得總冠軍。紐約人主帥迪安東尼賽後也大
讚羅斯說：「他的運動能力令人吃驚，他比任何人所預計的更快，他的
層次不是太多人可觸及。」 ■蔡明亮

NBA速報

香港文匯報訊 (記者 潘志南)  由政府主動聘
請的足球改革計劃顧問報告於大半年前正式向
社會公布，名為「鳳凰計劃」，但不少資深的
圈中人認為此項改革計劃只是「新瓶舊酒」，
甚至是不切香港足球圈和香港社會實際的建
議。今晚的特別仝大首先要通過的是修改足總
章程，即「保留會長在董事會內的席位，不過
需要在仝人大會中經選舉產生。」預料可在今
晚的特別仝大中獲得通過。足總亦希望實施顧
問報告中的提議獲得政府資助。
圈內人士指出，在「鳳凰計劃」中有33項建

議裡面有些是社會上敏感問題，例如考慮容許
本地足球博彩。流浪總監李輝立指出，上任足
總主席康寶駒已曾提出，但一直被視為禁忌，
而且以目前香港的社會環境，涉及到社會的體
育議題必會引起立法會內政黨爭議，如政府申
辦亞運會已可見一斑。
至於增加隊數和成立職業超級聯賽，他認為

本港一直欠缺的是願意向足球投資的人士，目
前的事實多是一個班主「搞」多支球會，湊夠
隊數組織甲足聯賽。在改革計劃中提到組織超
級聯賽，但1千萬的入場費從何而來，這是有
意組隊參加超聯的一大障礙。
足總元老級重臣陳瑤琴指出，不管是超聯還是

職業聯賽，職業球隊和業餘球隊一起參賽都是不
正常的，例如以南華今年的班費要跟業餘的港會
比賽，這根本是不正常和不健康的聯賽。
有關甲組主場和比賽場地問題，流浪總監李

輝立和足球圈資深人士梁守志均認為：「香港
有地都起樓啦。」梁守志稱，甲足球隊擁有主
場，香港搞波人士和球迷都知道是不可能的
事，首先是球場都是由政府管轄，現在香港各
區都推行地區足球，甲組球隊連訓練場地也不
夠，如大埔、屯門區等，有球場都會提供給地
區足球與市民共用。李輝立指出，流浪本屆以
深水 作為主場，在甲組賽事前先安排由預備
組踢頭場，以及球場在該場地訓練都有諸多限
制。

足
總
今
召
開
仝
大
料
通
過
修
章

羅斯登
《體育畫報》封面
羅斯登
《體育畫報》封面
羅斯登
《體育畫報》封面
羅斯登
《體育畫報》封面
羅斯登
《體育畫報》封面
羅斯登
《體育畫報》封面
羅斯登
《體育畫報》封面
羅斯登
《體育畫報》封面
羅斯登
《體育畫報》封面
羅斯登
《體育畫報》封面
羅斯登
《體育畫報》封面
羅斯登
《體育畫報》封面
羅斯登
《體育畫報》封面
羅斯登
《體育畫報》封面
羅斯登
《體育畫報》封面
羅斯登
《體育畫報》封面
羅斯登
《體育畫報》封面
羅斯登
《體育畫報》封面
羅斯登
《體育畫報》封面
羅斯登
《體育畫報》封面
羅斯登
《體育畫報》封面
羅斯登
《體育畫報》封面
羅斯登
《體育畫報》封面
羅斯登
《體育畫報》封面
羅斯登
《體育畫報》封面
羅斯登
《體育畫報》封面

■公牛前鋒丹治(右)在紐約人後衛比立斯面前準備上
籃。 美聯社

■拜林弄傷右膝倒地。 法新社

■細威(左)在微博透露已重返球場。
資料圖片

■畢頓(左2)認為上海是其福地。
香港文匯報記者章蘿蘭 攝

■羅斯的職業生涯今
季全面起飛。 美聯社

■馬刺後衛尼奧(左)少有
獲派正選上陣。 美聯社

基士文頂破魔咒 南華亞協開齋

■基士文(左2)多次錯失入球良
機。香港文匯報記者郭正謙 攝

■畢特(中)遭對方的素沙從後侵犯。
香港文匯報記者郭正謙 攝


